

¡BIENVENIDO EL 2019 A JOYÀ!

UN NUEVO AÑO PARA SUMAR MÁS ÉXITOS

JOYÀ, el primer show residente de Cirque du Soleil fuera de Estados Unidos y el único con experiencias culinarias, continúa presentándose en la Riviera Maya este 2019. Su equipo artístico está listo y lleno de energía para continuar sorprendiendo a sus clientes. JOYÀ se encuentra ya en su quinta temporada y se ha catalogado como uno de los espectáculos que deben ver en México, pues brinda una experiencia multisensorial única para sus espectadores.



TALENTO MEXICANO EN JOYÀ

El equipo artístico de JOYÀ, integrado por más de 40 artistas de 15 diferentes nacionalidades, presume de tener en su equipo a talentos mexicanos, como lo es José Francisco Domínguez Sosa, mejor conocido como "Paco Domínguez" originario de Poza Rica, Veracruz.

Con una tradición familiar de 180 años en el Arpa, estudió con su bisabuelo Julián Sosa para convertirse en un gran músico. Durante su carrera ha participado en giras por Alemania y México con la BigBand jazz de Brandemburgo y desde 2014 forma parte del elenco de JOYÀ.

CURIOSIDADES DEL SHOW

Cirque du Soleil JOYÀ está basado en elementos de la cultura mexicana. Los creadores del show plasmaron elementos naturales y culturales de nuestro país en la historia del espectáculo.

Un elemento interesante es la relación de Mr. Zelig con su nieta Joyà, inspirada en la migración de la mariposa monarca. La primera generación de mariposas emprende su viaje desde Canadá pero es la tercera generación que llega a México cada año. El abuelo es la primera generación y su nieta la tercera.



Foto cortesía: José Gallardo